

PRESSEMITTEILUNG

Achern-Großweier, 23. Januar 2025

FDP-Bundestagsabgeordnete besuchen Hodapp in Großweier

Die Hodapp GmbH & Co. KG durfte am 23. Februar 2025 die FDP-Bundestagsabgeordnete Judith Skudelny sowie den Bundestagsabgeordneten und -kandidaten für den Wahlkreis Offenburg, Martin Gassner-Herz, in ihrem Werk in Achern-Großweier willkommen heißen.

Geschäftsführer Peter Hodapp führte die Delegation durch das Unternehmen und präsentierte die vielseitigen Fertigungskapazitäten sowie die unterschiedlichen Produkte des Unternehmens. Dabei wurde insbesondere die Herausforderung thematisiert, dass innovative Produktentwicklungen aufgrund fehlender Produktnormen keine Prüfvorschriften haben und somit nicht im deutschen Markt platziert werden können. „Wir haben bereits mehrere Lösungen entwickelt, die in anderen Ländern erfolgreich eingesetzt werden, doch in Deutschland fehlt es an den notwendigen Zulassungsverfahren“, kritisierte Peter Hodapp die bestehende Bürokratie. Trotz mehrfacher Vorstellungstermine bei den zuständigen Behörden sei es nicht gelungen, eine Genehmigung zu erhalten – ein Hindernis, das den Innovationsgeist und die Wettbewerbsfähigkeit deutscher Unternehmen einschränke.



Die FDP-Bundestagsabgeordneten Judith Skudelny und Martin Gassner-Herz (rechts) besuchten Peter Hodapp (Mitte).
Foto: FDP-Kreisverband Ortenau

Judith Skudelny unterstrich die Notwendigkeit eines effizienteren Regulierungsprozesses: „Wenn wir ernsthaft entbürokratisieren und beschleunigen wollen, müssen wir mehr Entscheidungen treffen und Verantwortung übernehmen, anstatt nur nach Vorschriften zu suchen.“

Ein weiteres Gesprächsthema war die Unternehmensnachfolge. Mit Tim Hodapp war auch die nächste Generation vertreten. Martin Gassner-Herz betonte: „Was viele Betriebe in der Region noch vor sich haben, scheint hier bereits gelungen zu sein.“

Hodapp bedankt sich für den konstruktiven Austausch und die Möglichkeit, die Herausforderungen und Chancen des Mittelstands direkt mit politischen Entscheidungsträgern zu diskutieren. Das Unternehmen wird sich weiterhin aktiv für praxisnahe Lösungen in der Wirtschaftspolitik einsetzen.

Über Hodapp | Türen und Tore auf die es ankommt.

Seit über 75 Jahren entwickelt und produziert Hodapp in Achern, Baden-Württemberg, Spezialtüren und -tore aus Stahl und Edelstahl – und seit Kurzem auch aus Aluminium.

Hodapp GmbH & Co. KG

Ansprechpartner:

Inka Lamprecht

Geschäftsleitung

Tel.: +49 7841 6006-0

i.lamprecht@hodapp.de

Großweierer Straße 77

D-77855 Achern

Weitere Informationen: www.hodapp.de